

undefined - vendredi 30 août 2024

Votre été | En Isère

CREYS-MÉPIEU

## La course de caisses à savon, c'est ce dimanche



*Photo archives Le DL/Suzanne Berger*

Les épreuves de la cinquième course de caisses à savon de Creys-Mépieu se dérouleront sur 900 m dans la descente du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu. Il y aura plusieurs chicanes, un tunnel et deux épingles à cheveux avec une arrivée très difficile en rond-point. Tous les pilotes sont animés d'une même ambition : battre le chronomètre, les vitesses atteintes vont dépasser les 80 km/h pour les meilleurs.

Pour les spectateurs, le site sera ouvert gratuitement de 9 h à 18 h, avec parking, buvette et petite restauration.

En fin de journée, il y aura l'élection de la plus belle machine parmi les dix catégories présentées.

Creys Passion Sport Mécanique, l'association organisatrice, attend plus de 2 000 visiteurs.

Dimanche 1<sup>er</sup> septembre de 9 heures à 18 heures, dans la descente du Barjus, à Malville, hameau de Creys-Mépieu. Plus d'infos au 06 99 93 19 92.